

## ABSTRAK

**Riduan.** “Kesalahan Kalimat dalam Teks Laporan Hasil Observasi Siswa Kelas VII SMP Negeri 12 Padang”. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya kemampuan menulis teks laporan hasil observasi oleh siswa yang salah satu faktor penyebabnya adalah kesalahan kalimat. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kesalahan kalimat dalam teks laporan hasil observasi yang ditinjau pada aspek (1) struktur fungsi sintaksis, (2) kekurangan unsur kalimat, (3) kelebihan unsur kalimat, dan (4) kesalahan penataan penalaran.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan metode deskriptif. Instrumen penelitian adalah peneliti sendiri. Data penelitian ini berupa kalimat yang salah. Sumber data penelitian ini adalah 30 teks laporan hasil observasi siswa kelas VII 1 SMP Negeri 12 Padang. Data penelitian dikumpulkan dengan cara meminjam tugas teks laporan hasil observasi siswa kepada guru mata pelajaran Bahasa Indonesia kelas VII 1 SMP Negeri 12 Padang. Data tersebut dianalisis dengan langkah-langkah (1) mengidentifikasi gambaran umum dan pengkodean data, (2) menginventarisasi data, (3) mengidentifikasi bentuk-bentuk kesalahan kalimat, (4) menganalisis kesalahan kalimat, dan (5) menyimpulkan hasil penelitian.

Hasil penelitian ini adalah sebagai berikut. Pertama, terdapat kesalahan kalimat pada aspek struktur fungsi sintaksis berupa kesalahan predikat. Kedua, terdapat kesalahan kalimat pada aspek kekurangan unsur kalimat berupa tidak terdapat subjek, kurangnya klausa bebas, kurangnya konjungtor, dan tidak terdapat imbuhan pada kata dasar yang seharusnya diberikan imbuhan. Ketiga, terdapat kesalahan kalimat pada aspek kelebihan unsur kalimat berupa penggunaan penanda jamak yang tumpang tindih, pengulangan kata yang mubazir, dan terdapat imbuhan yang tidak diperlukan pada kata dasar. Keempat, terdapat kesalahan kalimat dari segi kesalahan penataan penalaran berupa tidak logisnya makna dari suatu kalimat, dan kesalahan dalam pemilihan kata untuk menjelaskan maksud kalimat.